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为什么剑南春没有股票！白酒代理开始怎么做？-股识吧

一、此次地震剑南春酒厂情况如何？

地震对四川当地的酒企业造成巨大损失，昨日，记者致电多家受灾地区的酒企了解
到，剑南春贮酒设备综合损失近4成，直接经济损失超过7亿元。
华润雪花距震区最近的工厂发生坍塌，部分人员遇难。
“损失非常大，我们正在组织自救。
”昨日下午5时左右，剑南春副总经理杨东云在电话那头喘着粗气说。
由于距离震区非常近，公司的厂房建筑物部分损毁，其中一处包装车间已经倒塌。
剑南春的白酒产品在地震中遭遇重大损失，其推出的高端年份酒必须在陶坛中储存
，但易碎的陶坛在地震中被损，最严重的地方几乎全部产品都受到了影响，综合损
失近4成。
杨东云说，目前公司已经停产，而恢复生产还需要一段时间”，“直接损失在七八
个亿”。
同在四川的几家大型酒企则情况要好得多，五粮液（爱股，行情，资讯）方面称没
有受到直接的影响，公司经营也暂时无异常，宜宾市政府已紧急调用五粮液十几辆
车参与救灾。
沱牌曲酒（爱股，行情，资讯）方面则称，公司已于14日下午恢复生产。
目前，五粮液、泸州老窖（爱股，行情，资讯）、水井坊（爱股，行情，资讯）、
沱牌曲酒、重庆啤酒（爱股，行情，资讯）都在正常交易。

二、剑南春股票两年未分红是什么原因?

你好，两市并没有剑南春这个股，说明他没有在沪深两市上市目前上市的高档白酒
类，只有茅台，五粮液

三、剑南春现在是否是上市公司

不是，我用的炒股软件里没这个股票。
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四、有源音箱功放。可以接线纯后级功放吗，要什么线

有源音箱不能再接纯后级功放。
除非跳过箱内的功放部分。

五、此次地震剑南春酒厂情况如何？

地震对四川当地的酒企业造成巨大损失，昨日，记者致电多家受灾地区的酒企了解
到，剑南春贮酒设备综合损失近4成，直接经济损失超过7亿元。
华润雪花距震区最近的工厂发生坍塌，部分人员遇难。
“损失非常大，我们正在组织自救。
”昨日下午5时左右，剑南春副总经理杨东云在电话那头喘着粗气说。
由于距离震区非常近，公司的厂房建筑物部分损毁，其中一处包装车间已经倒塌。
剑南春的白酒产品在地震中遭遇重大损失，其推出的高端年份酒必须在陶坛中储存
，但易碎的陶坛在地震中被损，最严重的地方几乎全部产品都受到了影响，综合损
失近4成。
杨东云说，目前公司已经停产，而恢复生产还需要一段时间”，“直接损失在七八
个亿”。
同在四川的几家大型酒企则情况要好得多，五粮液（爱股，行情，资讯）方面称没
有受到直接的影响，公司经营也暂时无异常，宜宾市政府已紧急调用五粮液十几辆
车参与救灾。
沱牌曲酒（爱股，行情，资讯）方面则称，公司已于14日下午恢复生产。
目前，五粮液、泸州老窖（爱股，行情，资讯）、水井坊（爱股，行情，资讯）、
沱牌曲酒、重庆啤酒（爱股，行情，资讯）都在正常交易。

六、我听一个朋友说，剑南春酒厂是不是在2003年股改：酒与厂
房等都股改，怎么在网上怎么也查不到呢？

剑南春酒厂没有上市，股改和股民没有关系

七、股权激励怎样实施，怎样最为有效
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股权激励已成为各家公司吸引人才的标配，但很多公司只知股权激励好，不知其执
行之难，特别是在沟通上。
沟通不到位，往往会使得看似完美的股权激励收效甚微。
因此，想要让股权激励真正有效，需要重视与员工的沟通。
股权激励的挑战：股东“忍痛割肉”，员工不领情，期权沦为一纸空文沟通要义：
像面对投资人一样，用商业规划争取员工的“青春投资”当员工清楚这其中的投入
产出关系，努力工作达成什么样的目标，就能实现什么样的估值，手中的期权就能
值多少钱。
即使员工在心中给未来发展前景打个折扣，也不会觉得期权就是一张废纸，才愿意
与公司成为一体，赌上自己的未来为公司奋斗。
股权激励也才会真正有效果。

八、白酒代理开始怎么做？

白酒代理主要有几个因素需要考虑：1、地域因素，你选择做代理的地方人们习惯
的口感要求，通俗一点就是人们是习惯喝酱香型、浓香型还是董香型、赤香型。
2、香型选择：了解了客户需求后就要确定选择什么类型的酒，剧我所知，如果群
体是35岁以上的人口偏多，那酱香酒的市场比较大，而且酱香型酒有个好处是具有
排他性，就是只要喝惯了酱香型酒就喝不惯其他香型的酒（酱香型酒最具有代表性
的当属茅台酱香酒）；
3、品牌选择，如果想做酱香酒那货源批发地当属贵州茅台是全国酱香生产地，也
出名；
如果选择浓香型，那四川宜宾是全国浓香酿造基地，典型代表五粮液。
那不可能一开始就选择茅台或五粮液做代理，这种大品牌门槛高投资大，不敢保证
销量，咱们可以选择产地同口感的酒先尝试，比如茅台酒厂周边就有2000多家酿造
酱香酒的其他品牌，酿造工艺和口感都和茅台酒差不多，门槛低投资少回报快，同
时可以考察市场接受度。
这里就不赘述了，需要了解更多私聊。
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